

Aktionäre, die ~~Aktion im Nennwert von mindestens 1 Mio. Franken~~0.5 Prozent des Aktienkapitals oder der Stimmrechte vertreten, können bis spätestens 40 Tage vor dem Versammlungstage schriftlich die Traktandierung eines Verhandlungsgegenstandes oder die Aufnahme von Anträgen zu Verhandlungsgegenständen in der Einberufung der Generalversammlung verlangen, unter gleichzeitiger Angabe der diesbezüglichen Anträge, wenn die Traktandierung eines Verhandlungsgegenstandes verlangt wird.

Artikel 20

Die Einberufung der Generalversammlung erfolgt mindestens 20 Tage vor dem Versammlungstag durch die im nachstehenden Artikel 42 für Mitteilungen an die Aktionäre vorgeschriebene Art und Weise. In der Einberufung sind Name und Adresse des unabhängigen Stimmvertreters, Tag, Zeit, Art und Ort der Versammlung, die Verhandlungsgegenstände und die Anträge des Verwaltungsrates sowie der Aktionäre bekanntzugeben, welche die Durchführung einer Generalversammlung ~~oder,~~ die Traktandierung eines Verhandlungsgegenstandes oder die Aufnahme eines Antrages in die Einberufung verlangt haben, jeweils samt kurzer Begründung der Anträge.

Der Verwaltungsrat bestimmt den Tagungsort der Generalversammlung und die Form der Durchführung. Der Tagungsort kann auch im Ausland liegen oder die Generalversammlung kann gleichzeitig an mehreren Tagungsorten durchgeführt werden.

Der Verwaltungsrat kann vorsehen, dass Aktionäre, die nicht am Tagungsort anwesend sind, ihre Rechte auf elektronischem Weg ausüben können. Stattdessen kann der Verwaltungsrat auch auf die Festlegung eines Tagungsorts verzichten und die Durchführung einer rein virtuellen Generalversammlung anordnen.

Artikel 21

[aufgehoben]

~~Die Eigentümer oder Vertreter sämtlicher Aktien können, falls kein Widerspruch erhoben wird, eine Generalversammlung ohne Einhaltung der für die Einberufung vorgeschriebenen Formvorschriften abhalten.~~

Shareholders representing shares with a nominal value of at least ~~4 million Swiss francs~~point five (0.5) percent of the share capital or the voting rights may request in writing that an item of business be placed on the agenda or that a motion to an agenda item be included in the convention until 40 days at the latest before the date of the meeting, provided that they state the relevant motions when requesting that an item of business be placed on the agenda.

Article 20

The General Meeting shall be convened at least 20 days before the date thereof in the manner laid down in Article 42 below for notifications to the shareholders. The notice of meeting shall announce name and the address of the independent proxy, the date, time, form, and place of the General Meeting, as well as the items of business to be discussed and the motions of the Board of Directors and of the shareholders who have requested that such a General Meeting be held or that an item of business or motion be placed on the agenda, in each case with short explanation to the motions

The Board of Directors shall determine the location of the General Meeting and the form in which it is to be held. The location of General Meeting may also be outside of Switzerland or the General Meeting may be simultaneously held in several locations.

The Board of Directors may provide that shareholders who are not present at the General Meeting may exercise their rights electronically. Instead, the Board of Directors may also waive the determination of a meeting location and order the holding of a virtual General Meeting.

Article 21

~~[deleted] The holders or representatives of all shares may, if no objection is raised, hold a General Meeting without observing the formal requirements laid down for convening it.~~

